

# Clan de Saint-Martin : une plaque à la mémoire de Christian Rivault



Le Clan de Saint-Martin porte désormais une plaque honorant Christian Rivault. Elle a été inaugurée par le maire, Frédéric Nourigeon, avec le président actuel de l'Arbre, Philippe Laidet ; Annie, l'épouse de Christian Rivault, leurs enfants et les proches de la famille et de l'association. Christian Rivault, décédé récemment, présidait en effet l'association environnementale qui a mené pendant plusieurs années un projet de rénovation du lavoir et de ses abords.